



## Fernández Noroña pide respeto a AMLO... y promete traer a Clapton al Zócalo si gana en 2024

El Zócalo ha sido escenario de las y los artistas más importantes del mundo: Paul McCartney, Rosalía, Roger Waters, Grupo Firme y los Tigres del Norte son algunas figuras musicales de talla mundial que han cautivado a miles de personas con su música en el corazón del país.

Pero hay alguien que nunca se ha presentado ahí: Eric Clapton, el legendario guitarrista que fue amigo personal de George Harrison e integrante de la banda sesentera Cream. En entrevista con *Radio Fórmula Mx*, el aspirante presidencial Gerardo Fernández Noroña indicó, sin embargo, que está dispuesto a corregir esto, pues en caso de ser electo presidente de la República en 2024 traería al músico británico a dar un recital masivo en el Zócalo.



"¿A quién llevaría al Zócalo? Yo creo que traería a Eric Clapton", aseveró el diputado de la bancada del Partido del Trabajo en San Lázaro.

En caso de que no se pudiera traer a Clapton, señala, buscaría otra opción, otro guitarrista: nuestro paisano Carlos Santana.

Ante todo, Fernández Noroña reconoce que es fan del blues. Lo que sí no reconoce, es que se le excluya de la lista de posibles sucesores del mandatario federal.

El legislador por la Ciudad de México narró que conoce al presidente Andrés Manuel López Obrador desde que ambos eran militantes del PRD.

"Nos conocimos en el PRD, él es de Tabasco y seguro era miembro del Consejo Nacional por Tabasco, yo creo que de ahí nos conocemos", relató el diputado.

En ese sentido, el aspirante presidencial pidió respeto al titular del Ejecutivo, pues lo ha excluido de la lista de sus posibles sucesores, entre los que se encuentran Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto y el senador Ricardo Monreal.

De hecho, Fernández Noroña calificó de sectaria la referida lista, pues pasa por alto sus intenciones de contender en la sucesión presidencial.